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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Epperlein 
Stand: 20.07.2023   
 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 07.06.2023 

 

AF 0738/2023/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Frau Franke 
fragt nochmal nach der Bestattungsform anonymer Erdbestattung nach. 
 
Herr Müller 
weist noch einmal darauf hin, dass die Friedhofssanierung schon seit 2000 Thema ist. 
 
 
Beantwortung: 
Die Friedhofsverwaltung ist derzeit bemüht, in Jahresscheiben alle Friedhöfe der Kernstadt 
und der einzelnen Ortsteile mit dem Angebot der pflegefreien halbanonymen Anlagen in 
Verbindung mit pflegefreien Paaranlagen auszustatten. Im Anhang finden Sie eine Übersicht 
welche Friedhöfe bereits mit einer solchen Anlage bestückt sind sowie welche Friedhöfe 
derzeit in Planung und hoffentlich bald in Bau sein werden, um auch in allen Ortsteilen 
dieses Bestattungsangebot  anbieten zu können.  
Für den Friedhof Hohenerxleben ist eine solche Anlage im Jahr 2024 geplant. Bis 2026 geht 
die Planung. Dann wird mit dem Friedhof in Löbnitz die letzte solcher Anlagen geplant und 
gebaut sein. 
Es ist richtig, dass viele größere Kommunen mittlerweile auch das Angebot der pflegefreien 
Erdgräber anbieten. Hauptsächlich aus dem Großraum Berlin und verstärkt in ganz 
Brandenburg ist dies in den Fachzeitschriften zu lesen. Sicherlich wird auch die Stadt 
Staßfurt diesem Trend folgen und für die Bevölkerung solche Angebote bereit halten, 
allerdings nicht vor 2026, da bis dahin zur Gleichbehandlung der Bevölkerung erst einmal die 
oben erwähnten pflegefreien Urnenanlagen auf allen Ortsteilfriedhöfen errichtet werden 
sollen.   
 
 
 
 
 
René Zok 
Bürgermeister 
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